



Департамент энергетики и тарифов
Ивановской области

ЗАРЕГИСТРИРОВАНО

«23» июля 2026 г.

Регистрационный № 261400064

**ДЕПАРТАМЕНТ ЭНЕРГЕТИКИ И ТАРИФОВ
ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

от 17 июля 2026 г.

№ 23-к/1

**Об установлении ставок тарифов на подключение
(технологическое присоединение) к централизованным системам
водоснабжения МП «Водоканал» Лежневского муниципального района
Ивановской области на 2026 год**

В соответствии с Федеральным законом от 07.12.2011 № 416-ФЗ «О водоснабжении и водоотведении», постановлением Правительства Российской Федерации от 13.05.2013 № 406 «О государственном регулировании тарифов в сфере водоснабжения и водоотведения» Департамент энергетики и тарифов Ивановской области постановляет:

1. Установить ставки тарифов на подключение (технологическое присоединение) к централизованным системам водоснабжения МП «Водоканал» Лежневского муниципального района Ивановской области на 2026 год согласно приложению.

2. Настоящее постановление вступает в силу после дня его официального опубликования.

**Член Правительства Ивановской
области – директор Департамента**

Е.Н. Морева

Приложение
к постановлению Департамента
энергетики и тарифов Ивановской области
от 17.07.2026 № 23-к/1

**Ставки тарифов на подключение (технологическое присоединение) к централизованным
системам водоснабжения МП «Водоканал» Лежневского муниципального района
Ивановской области на 2026 год**

№ п/п	Наименование показателя	Единица измерения	Ставка тарифа (без учета НДС)	Ставка тарифа (с учетом НДС)
I. Ставки тарифа на подключение (технологическое присоединение) к централизованной системе водоснабжения				
1.	Ставка тарифа за подключаемую нагрузку водопроводной сети	тыс. руб./ м ³ в сут.	2,45657	2,57940
2.	Ставка тарифа за протяженность водопроводной сети			
2.1.	- сети диаметром 40 мм и менее	тыс. руб./км	2 330,77973	2 447,31872

Примечание.

1. С 1 января 2026 года в соответствии с главами 21 и 26.2 части 2 НК РФ (в ред. Федерального закона от 28.11.2025 № 425-ФЗ) организация, продолжая применять упрощенную систему налогообложения, исполняет обязанности налогоплательщика, связанные с исчислением и уплатой налога на добавленную стоимость с использованием налоговой ставки, установленной в подпункте 1 пункта 8 статьи 164 части 2 НК РФ, в размере 5%.

2. Тариф с учетом НДС устанавливается в целях реализации пункта 6 статьи 168 Налогового кодекса Российской Федерации (часть вторая).